





Al invadir los confederados el Maryland, se proponían dos objetos: el primero avanzar hacia Baltimore, sublevando en su favor el país y sacando partido de las simpatías que llegasen a obtener el segundo apoderarse de Harper's Ferry; hacer prisionera su guarnición, y especialmente apoderarse de la inmensa cantidad de municiones y provisiones de todas clases que encerraba aquella plaza, el mayor arsenal de los Estados Unidos. Con arreglo a tal plan, el general Lee operaba sobre Baltimore, mientras que Jackson se disponía a apoderarse de Harper's Ferry. De ambas operaciones la primera ha sido frustrada por el ejército de McClellan, pero la segunda se ha realizado por completo: Harper's Ferry cayó en poder de los confederados con su guarnición de 12.000 hombres, y no 3.000 como se había dicho, y todas las municiones de guerra, incluyendo 50 cañones rayados, veintiseis millones en un país donde falta con frecuencia el material de guerra. El ejército federal recobró la plaza después que el Sur se había aprovisionado por completo.

El gobierno sardo habiendo comprendido que en las actuales circunstancias sería peligroso empeñarse en llevar a cabo la medida que disponía la abolición de la moneda napolitana desde el 1.º de octubre en adelante, ha buscado un término medio, y en su consecuencia se ha aplazado por un mes aquella disposición.

El gobierno italiano ha decretado una nueva quinta de 95.000 hombres, para el mes de noviembre próximo. De aquella cifra 45.000 corresponden al reino de Nápoles.

La condición a que se encuentran reducidos los propietarios en las provincias napolitanas no pueden ser más triste. Sucede con frecuencia que algunos de ellos son presos por los reaccionarios, que les acusan de opiniones favorables hacia el Piemonte, y no los ponen en libertad sin pagar antes una cantidad por su rescate. Apesar estos hombres han salido de los reaccionarios, son presos nuevamente por los gendarmes piemonteses por orden de las autoridades militares por haber dado dinero a los insurrectos. Si no les sucede más que verse encerrados en un calabozo, estos infelices pueden darse por satisfechos, pues algunos han sido fusilados. Los hermanos Lanzara, de Nola, han sido presos estos días por orden del general Franzini, después de haber pagado cuatrocientos ducados a los borbónicos por su libertad.

Los trabajadores del camino de hierro de Cebrano no han querido acudir al trabajo, porque a consecuencia de las medidas dictadas para hacer sucumbir por hambre a los insurrectos, no se les permite llevar comestibles consigo.

Está ya completamente terminada y dispuesta para el servicio, la línea telegráfica del ferro-carril de Valencia a Tarragona, hasta la ciudad de Castellón.

El capitán general de Valencia se dispone a trasladarse a Cartagena para recibir a Sus Majestades.

La noticia que circuló hace algunos días en Alicante sobre la aparición de algunas cuadrillas armadas cerca del Pinoso, carece enteramente de fundamento y debe su origen al miedo de los que tomaron por bandidos a unas cuantas mujeres que atravesaron la sierra. Así al menos resulta de los informes recogidos por la guardia civil, que ha practicado las más detenidas pesquisas, recorriendo todo el país, donde reina la mayor tranquilidad y confianza.

Tocan a su término los trabajos de construcción de la carretera de Orihuela a Alhatera. Todas las obras se han llevado a cabo, no de un modo provisional, sino firme y duradero, bajo la activa dirección del ingeniero Sr. O'Keely, que ha dado una prueba de su celo e inteligencia.

El príncipe y la princesa real de Prusia salieron el 6 de Coburgo para hacer un largo viaje por Suiza e Italia.

El conde de Eulenburg había sido nombrado ministro de Comercio en Prusia.

El presidente de los Estados Unidos del Norte, Mr. Lincoln, ha dado una proclama, en la que dice que propondrá al Congreso una medida, cuyo objeto sea conceder un socorro pecuniario a los Estados que quieren abolir la esclavitud, y que el gobierno continuará sus esfuerzos para establecer gradualmente colonias de negros.

El lunes se embarcaron en Alicante con dirección a Cádiz, los misteriosos del colegio de Friego, cuyo establecimiento se ha trasladado a Santiago. Acompañaron a los viajeros hasta dejarlos embarcados, el señor abad de San Nicolás, las curas de las parroquias y varios otros eclesiásticos de Alicante.

El espadador Domínguez, que debía matar en la corrida que se celebraría en Málaga el domingo último, parece que no pudo asistir a su puesto por impedirsele las heridas que recibió en la plaza de Cádiz.

Se ha recibido en Alicante, aprobado por la superioridad, el presupuesto formado para llevar a cabo las obras de reparación del convento de Santo Domingo de Orihuela, que encierra tanta belleza artística, siendo también el edificio por sí mismo una verdadera joya del arte.

El gremio de panaderos en Málaga ha acordado poner a disposición de la municipalidad un cierto número de panes para que se repartan entre los pobres cuando visiten SS. MM. aquella ciudad.

El domingo último ocurrió una reyerta entre dos hombres en una calle de Córdoba, de la que resultó muerto uno de ellos a consecuencia de una puñalada que le dió su contrincante, el cual fué preso.

Dice un periódico de Badajoz, que cuando se inaugure la línea férrea de Lisboa a

frontera española es posible que visiten aquella población los reyes de Portugal.

El 4 llegó a Badajoz, de paso para Lisboa, el ministro de Portugal en España.

Ha terminado en la provincia de Valencia la recolección del arroz, obteniéndose una cosecha regular. Los precios están bastante moderados.

Segun la Constitución, órgano del señor Rattazzi, el 26 debió reunirse un Consejo de ministros presidido por el rey, en el que debieron adoptarse medidas importantes y de gran interés para la nación.

Segun la Patrie los habitantes de Nápoles y Sicilia no se quejan del régimen excepcional en que viven, pues comprenden que únicamente el estado de sitio permite a las autoridades obrar energicamente contra los enemigos del orden público.

El Daily-News y el Morning Herald se unen al Times para rechazar los consejos que Garibaldi dá a Inglaterra en el manifiesto que ha dirigido ultimamente a los ingleses.

El Parlamento del Brasil se cerró el 6 de setiembre. En el discurso de clausura del emperador se dice que reina la tranquilidad en el imperio y empieza a mitigarse la epidemia que aflige a algunas de sus provincias. S. M. I. informa al mismo tiempo al Parlamento de que sigue en buenas relaciones con las potencias extranjeras, y termina dándole las gracias por el apoyo que ha prestado a su gobierno.

La crisis ministerial en Turin ha quedado aplazada y por ahora no saldrá niagun otro ministro a excepción de Conforti.

El ministro parece resuelto, después de tantas vacilaciones, a reunir la Cámara actual a fines de octubre para que discuta los presupuestos del 63, el crédito hipotecario y otras leyes de interés material.

Las partidas reaccionarias continúan inquietando a las tropas piemontesas en Nápoles. Tristán vaga con unos cien partidarios, todos españoles, entre las fronteras pontificias y napolitanas.

Así que se tuvo noticia en Richmond de los triunfos alcanzados en Virginia por los confederados, un diputado presentó la siguiente proposición al Congreso: «Los triunfos del ejército del Sur permiten al gobierno enviar comisarios a Washington para hacer proposiciones de paz bajo bases honorosas.»

El presidente Lincoln ha suspendido el Habeas corpus y declarado que se aplicará la ley marcial a las personas que sean detenidas prestando socorros a la rebelión o tratando de impedir las quitas.

En París corre el rumor entre los amigos de la unidad de Italia que tan luego como el emperador regrese, se entablarán negociaciones con el gabinete de Turin para el arreglo definitivo de la cuestión romana. Para conseguirlo dice que el gobierno imperial ofrecerá desde luego, y como punto de partida, retirar las tropas de Roma, siempre que el de Turin haga la formal promesa, convenientemente garantida, de no atacar con la fuerza de las armas a la existencia del poder temporal del Santo Padre, y de no consentir que invadan los Estados Pontificios partidas algunas, sean de voluntarios garibaldinos, ni otras que intenten anexionar los Estados de la Iglesia al reino de Italia. Se hará también responsable al gobierno italiano de cuantas expediciones puedan invadir el territorio romano, y se le obligará a que se oponga a ellas por medio de la fuerza, y preste ayuda con sus tropas a los zuyos pontificios para mantener en su integridad los Estados de la Iglesia. Los antipapistas están muy contentos con estas noticias porque creen que el gobierno romano no podrá contrarrestar la oposición del pueblo a seguir siendo súbdito del Pontífice como monarca.

Escriben de París que el gobierno romano ha prohibido la introducción y circulación del Monitor en los Estados Pontificios.

El 5 salió de Murviedro para Valencia un soldado de infantería al que se le sigue causa como autor de supercherias y embaucamientos, con los que suponía curar a los enfermos por poseer la gracia divina.

En el teatro de Valladolid se ha ejecutado con extraordinario aplauso el precioso episodio dramático del Sr. Serra, titulado El loco de la guarilla. En la ejecución se distinguió el Sr. Galvan, haciendo el fray José con mucha soltura y gracia, y demostrando cuanto ha sabido aprovechar estudiando a su maestro el Sr. Caltanazor, imitable para papales como el de que se trata.

El coro del Hospital (Barcelona) obsequió hace pocas noches con una locución serena, en Barcelona, al Sr. Soriano Fuertes, conocido compositor, que fué el que regaló el primer premio que se adjudicó al citado coro en el gran festival que acaba de efectuarse en la capital del principado catalán.

En Oviedo se ha cantado El Juramento por la compañía que actúa en aquel teatro. La ejecución fué buena en general y particularmente por parte de la señora Viñó.

En el teatro de Santa Cruz de Barcelona se ha cantado la zarzuela de García Gutiérrez y Arrieta, titulada Las dos coronas, con un gran éxito. Los artistas que la ejecutaron salieron airesos, especialmente la distinguida cantante señora Isturiz, cuyas dotes le proporcionaron una verdadera ovación. La señorita Ibañeta que se presentó por primera vez ante el público de Barcelona, fué bien recibida y canto su parte con afinación y buen método.

Escriben de París que decididamente no se harán nuevas elecciones generales, sino una elección parcial en el departamento del Sena y Oise.

En Roma parece haberse resuelto traducir al latín el artículo que Mr. de la Guéron-

niere publicó en La Francia sobre el poder temporal.

En breve se publicará en la librería de Detu un folleto de Mr. Proudhon en contestación al modo con que fué tratado en Bélgica.

Háblase en París y en las grandes capitales de provincia de crear un fondo de sociedades de hipotecarios ó de valores inmuebles que se ocuparán especialmente de mejorar el valor de los terrenos y de las obras relativas al embellecimiento de las poblaciones.

Dícese que Mr. Perello va a ser nombrado conde.

Mr. Dubreuil, obispo de Vannes ha sido nombrado oficial de la Legión de Honor.

El mariscal Castellane ha dejado el manuscrito de un libro titulado: Las virtudes del soldado, que va a imprimirse por cuenta de la familia del difunto mariscal.

TERCERA EDICION.

Escriben de Roma que el ministro de la Guerra monseñor Merode ha nombrado inspector general del ejército al general Kanzler. El mismo que fué destituido a instancias del general conde de Montebello por las palabras que pronunció contra el emperador.

Los comisarios enviados a Europa por los confederados para obtener el reconocimiento de los Estados americanos del Sur, los señores Mason y Sidel, tratan de hacer un último esfuerzo cerca de los gobiernos de Parí y Londres para cumplir satisfactoriamente su misión, y de dar esta por terminada si siguen siendo inútiles sus esfuerzos.

Segun las cartas de París, Napoleón saldrá mañana de Biarritz para Saint-Cloud a donde ha citado al marqués de Lavallette para ocuparse de la cuestión romana. Los ministros partidarios de la unidad italiana se creen completamente seguros en sus puestos.

Una correspondencia de París fecha del 3, publicada por la Independencia belga, dice que en la última audiencia que el marqués de Lavallette tuvo con Pio IX, adquirió el embajador de Francia la convicción de que, fuesen cualesquiera los sucesos que sobreviniesen en Italia, su Santidad no abandonará a Roma.

Ha llegado a París un misionero mormon que no pudiendo abrir una iglesia de su culto en la capital hace el catecismo por medio de los periódicos. Entre varias revelaciones curiosas que ha hecho, hay la de que en una de las comunidades de esta secta religiosa existen 367 maridos que poseen siete ó más mujeres; 730 maridos que tienen cada uno cinco mujeres y 1,100 que tienen cuatro.

El Diario Español, a oje hoy con reserva la noticia que dimos ayer de que apenas vuelva el emperador a París empezarán las negociaciones entre los firmantes del tratado de Londres sobre la cuestión de Méjico. El Diario Español y el público pueden acoger sin reserva esta noticia porque es segura.

Vuelven los periódicos a hablar de la posibilidad de que el general carlista Cabrera reconozca a la Reina de España, ya por inspiración propia, ya por la de su mujer. Sobre esta noticia podemos decir que no sabemos si el general Cabrera ha pensado en volver a su patria, pero si sabemos positivamente que el gabinete presidido por el duque de Tatten no consentiría en que vuelva a nuestro país donde todavía el gran partido liberal lleva los horribles desastres de que el célebre guerrillero fué causador ó instrumento.

El día 3 circuló por París la noticia de que el Santo Padre y Victor Manuel se habían reconciliado. Al pronto este rumor llegó hasta determinar el alza de los fondos públicos; pero una hora después de cerrada la Bolsa, ya nadie creía en semejante reconciliación.

Por decreto fecha 3, el rey de Portugal ha declarado sin efecto desde aquel día, lo mandado por un decreto suspendiendo las garantías constitucionales en el distrito de Braga. Al propio tiempo S. M., queriendo solemnizar su casamiento con la princesa Pia de Saboya, había acordado una amnistía general por delitos políticos.

El Excmo. señor nuncio de Su Santidad, en su viaje a Sevilla, ha sido portador de dos breves que el Papa Pio IX dirige a don Leon Carbonero y Sol, escritor e tórico de aquella ciudad, nombrando a su hijo mayor D. Manuel, caballero de la orden de San Gregorio el Grande; y a su hijo menor don Leon Maria, caballero de la orden de San Silvestre y Espuela de Oro.

El capitán del puerto del Ferrol participa a la dirección de hidrografía, que se han validado los siguientes buques, situados en el canal de la entrada de la ría del Ferrol: bajo la Muela, en la parte del Segado, boyo de hierro; bajo Batel, id. de madera; bajo Caballito, id. id.; bajo Pereiro, id. id.; La Punta Redonda, id. id.

Hoy han debido trasladarse de Sevilla a Sanlúcar, los señores duques de Montpensier, que van a pasar una temporada en esta última población.

La prensa de oposición pregunta ya afectando cierta inquietud, por qué no se botó al agua la fragata Villa de Madrid en presencia de S. M. como estaba acordado? Por causa de la marea únicamente. Ayer a la una y media, según comunicó el telégrafo, la Villa de Madrid fué botada al agua con toda felicidad.

La Iberia dirige hoy, con cierta solemnidad, a los periódicos amigos del gobierno las siguientes preguntas: ¿Es cierto que D. Sebastian de Borbon ha reclamado con créditos legítimos esos

tres millones y pico que corresponden al tiempo en que estuvo en la facción?

Si esto es así, ¿verdad que la Dirección de la Deuda ha optado que se le entregue dicha suma en títulos de la Deuda del personal?

Y si las dos preguntas encierran verdad, ¿hay algo obre que el ministro haya ordenado ya ese pago?

Este pregunta La Iberia y nuestras respuestas serán tan precisas y terminantes como puede apetecer el periódico progresista.

Es falso que el infante D. Sebastian haya reclamado cantidad alguna por créditos del tiempo en que sirvió en el ejército carlista.

Es falso que la dirección de la Deuda haya mandado que se abonen al infante D. Sebastian sus créditos en deuda del personal.

Y es falso por consiguiente que por el ministerio de Hacienda se haya ordenado este pago.

Lo que efectivamente se ha mandado pagar al infante D. Sebastian, lo mismo que se hubiera mandado abonar al último de los españoles, son las libranzas que el tesoro había expedido a su favor en 1835 por créditos anteriores al día en que por su defección dejó de considerarse como infante de España; y esto después de revisado y aprobado por los centros competentes administrativos.

Los periódicos no políticos de Madrid han satisfecho por derecho de timbre para provincias, durante el mes de setiembre próximo pasado, la cantidad de 11,910-40 rs.

La cantidad que por derecho de timbre para Filipinas han satisfecho los periódicos de esta corte, durante el mes de setiembre, asciende a 2,464 rs. y el timbre para las Antillas a 2,681-60 rs.

Pregunta anoche El Reino si es cierto que ha sido nombrado oficial de una inspección de policía de esta corte una persona que se halla encausada por abusos en el ejercicio de su cargo, que era el de subinspector de afueras al Sur, y que hace pocos días ha salido de la cárcel. Creemos que el interesado se propone contestar a esta pregunta, por cuya razón nos limitaremos a decir que no es cierto este procesado el funcionario a quien parece aludirse, ni hay motivo para censurar su nombramiento.

El 22 del corriente tendrá lugar una segunda subasta para adquirir por cuenta de la hacienda pública el papel florete que necesitan las fabricas de tabacos del reino.

La cantidad pagada por derecho de timbre durante el mes de setiembre por los periódicos de esta corte, ha ascendido a 53,100-20 reales, importe de 1,827 arrobas de peso. De esta suma han pagado.

Table with 2 columns: Periodic title and Reales. Includes titles like LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, Las Novedades, La Iberia, etc.

La causa de Gregorio Sevillano, el que dió muerte a un sereno en la calle del Peñón se halla en poder del fiscal para que emita su dictamen acerca de la prueba solicitada por el procurador del procesado.

En la última corrida de toros ocurrieron algunas disputas que pudieron dar lugar a un disgusto entre los abonados a las barreras del tendido número 4, a consecuencia de haber equivocado la numeración el pintor. Llamamos la atención de la empresa por indicación de algunos abonados a fin de que procure evitar estos altopos haciendo que se rectifique la numeración.

Ayer se sentenció por el juzgado de las Villas, proponiendo la inhabilitación y que pase a juicio de faltas, la causa formada contra el empleado del gas Pedro Antonio Checa a quien se le disparó una pistola hiriendo en la cara a un compañero suyo, si bien no de gravedad.

Se anuncia para este invierno algunos asaltos que tendrán lugar bajo la dirección del distinguido maestro de armas que vive en la calle del Lobo, D. José Carbonell. En estos asaltos parece que tomarán parte algunas personas de las más entendidas en esgrima de las que existen en Madrid y algunos extranjeros de reconocida destreza en el manejo de toda clase de armas blancas.

La lista de los empleados públicos que según ha asegurado a La Iberia ha pedido el gobernador civil para la ultimación de las listas de concejales, no es un hecho reciente ni arbitrario. Sepidió en 18 de julio en cumplimiento de la ley para conocer las alteraciones que con arreglo a la misma debían hacerse en las listas electorales. Por consiguiente, puede estar tranquilo nuestro colega, puesto que la noticia es ya atrasada y no se ha dado al gobierno mas que lo que había pedido, lo que podía y debía reclamar en cumplimiento de su deber.

Se han enviado a la Caja general de depósitos por el juzgado de las Villas los 48,000 rs. con que fueron premiados los dos décimos de la lotería moderna, que según parece habían comprado dos mozos de un tabona de la calle del Ave-Maria, a quienes fueron sustraídos. La hermana del uno de la tabona, que resultó complicada en la causa que se sigue a consecuencia de este hecho, continúa en la cárcel si bien ya en comunicación.

Nos dicen de Gibraltar, que al presentarse el día 4 frente a aquella plaza la escuadra que llevaba a Lisboa a la nueva reina de Portugal,

pasaron a felicitarla a bordo el gobernador de la plaza y los conde portugueses y sardo. El príncipe Humberto, que acompañaba a la princesa Pia, desembarcó en la plaza donde permaneció dos horas visitando sus fortificaciones. A la futura reina se le hicieron instancias para que desembarcase también, pero no consintió en ello.

El día 10, cumpleaños de S. M. la Reina, recibirá corte S. A. el infante D. Francisco de Paula Antonio en su palacio del Buen Retiro.

Las últimas noticias de la guerra anglo-americana dicen que nada se sabe de las operaciones militares que han tenido lugar en Virginia.

Las tropas de Mac Clellan no habían encontrado a los separatistas con fuerzas bastantes para librar batalla.

Los federales habían intentado pasar muchas veces el Potomac por Sheppardstown, pero siempre habían sido rechazados.

El general confederado de caballería Stuart había atravesado el Potomac por Williamsport, yendo de Virginia a Maryland.

Los confederados no aparecen con fuerzas considerables sobre la ribera virginiana del Potomac, pero tienen emboscados numerosos destacamentos.

El gobernador de Nueva-York ha publicado una proclama para llevar a cabo una quinta de 4,000 hombres que tendrá lugar el 10 de diciembre.

El ejército del general separatista Buell se ha unido al de Bragg para atacar a Louisville. Se cree que esta ciudad podrá resistir a los confederados.

Las últimas noticias de Buenos Aires dicen que el gran triunfo del año en materias legislativas es la votación del proyecto de ley que declara a esta ciudad capital de la federación por el término de tres años.

Las elecciones para presidente han debido verificarse en el mes de setiembre, y el elegido para este puesto se esperaba que lo fuese el general Mitre. Para la vice-presidencia se designaba a D. Marcos Paz, presidente del Senado.

Las noticias de Europa han producido mal efecto en el mercado de Buenos Aires, disminuyendo en consecuencia los negocios y causando una baja considerable en los cueros. Los Hetes han tenido también a disminuir los cargamentos por las mismas causas, excepto en tabaco de cuyo artículo se hacían grandes remesas para Inglaterra.

Trátase de aplicar en Francia a los buques con coraza planchas de acero arregladas a un modelo enteramente nuevo. Hablase además de un proyecto de ley para la creación de puertos de refugio.

Mr. Thiers se ha puesto de acuerdo con un editor para la publicación de una Historia de Francia que comprenderá desde 1815 a 1848. Este periodo en el que el célebre historiador ha tocado una parte tan activa en los negocios, no podrá menos de presentarle bajo un punto de vista interesante.

El distrito militar de Lyon va a ser subdividido en dos, uno de los cuales comprenderá el litoral del Mediterráneo desde Portvendres a Niza. El mando de este distrito se conferirá al conde de Peñalca. Se ignora todavía si la capital será Marsella ó Tolon. Sin embargo esta última ciudad tiene menos probabilidades de serlo, puesto que tiene ya la prefectura marítima.

La diputación de Valladolid se ocupa con detención de varias cuestiones importantes para la agricultura de la provincia, y piensa mandar hacer un estudio geológico y químico de los diferentes terrenos que lo forman a fin de saber a qué producciones se adaptan mejor y qué clase de abonos deben emplearse para modificar sus naturales condiciones.

Segue corriendo en París el rumor de la posibilidad de que se renueven las hostilidades con Austria. Con mucha reserva y al oído se repiten palabras que se suponen dirigidas por el emperador a los mariscales de su mayor confianza.

VIAJE DE SUS MAJESTADES.

El 7 de octubre de 1862 a las seis de la tarde. SS. MM. y AA. han verificado su entrada en esta ciudad a las cinco de la tarde, siendo recibidos con extraordinario entusiasmo. Al dirigirse a la Catedral, fueron objeto de las más ardientes aclamaciones por la inmensa concurrencia que de todas partes se agolpaba a victorear a los augustos viajeros.

El despacho telegráfico del presidente del Consejo de Ministros que hoy publica la Gaceta, añade muy poco al contenido del que hemos insertado en la edición de hoy por la mañana. Dice así:

El presidente del Consejo de Ministros el Excmo. señor ministro de la Gobernación: «Jen 7 de octubre de 1862 a las seis de la tarde. SS. MM. y AA. han verificado su entrada en esta ciudad a las cinco de la tarde, siendo recibidos con extraordinario entusiasmo. Al dirigirse a la Catedral, fueron objeto de las más ardientes aclamaciones por la inmensa concurrencia que de todas partes se agolpaba a victorear a los augustos viajeros.»

En la noche del sábado 4 se verificó en el palacio de San Telmo, en Sevilla, el baile que habían ofrecido a SS. MM. los señores duques de Montpensier.

La magnífica morada de los augustos hermanos de nuestros reyes brillaba exteriormente, iluminada por grandes mecheros de gas. En el vestibulo de palacio se encontraba situada una guardia de alabarderos, marcando con sus centinelas el ingreso al patio principal. La galería norte de las cuatro que la rodean, se hallaba por completo dividida del resto del patio. Una tela empavesada corría a todo lo largo de los arcos, encontrándose revestida por la cara visible de elegantes adornos, unis ó a plantas y flores



de todo género, que lucian sus colores primarios, gracias a la intensa luz de los faros...

Por todas partes brillaba en el interior del palacio el mas refinado gusto al par de la riqueza...

Desde las primeras horas de la noche ocupaban todas las avenidas de palacio grandes grupos de personas...

SS. MM. acompañados de los duques de Montpensier, se presentaron antes de las diez en los salones del baile...

La señora duquesa de Montpensier bailó además sucesivamente con los señores embajador inglés, duque de Fernandina...

Nada tan sustancioso como el aspecto de este departamento. Las mesas en doble fila se prolongaban a lo largo de las galerías...

desde bien temprano circulaban por todas partes.

Vuelta la familia real a los salones en union de las señoras, y repuestas las mesas, se sirvió el buffet...

SS. MM. se retiraron a las tres y SS. AA. a las cuatro, no sin haber antes dado ostensibles pruebas de suma complacencia...

Antes de retirarse SS. MM. aparecieron admirablemente iluminados los jardines...

El ayuntamiento de Sevilla, fiel intérprete de los sentimientos de amor y respeto a su Reina que abriga los sevillanos...

El ayuntamiento de Sevilla, fiel intérprete de los sentimientos de amor y respeto a su Reina que abriga los sevillanos...

Esta escena ocurrió en la suntuosa fiesta que daban los infantes, duques de Montpensier, en su palacio de San Telmo...

«Agradeciendo los deseos de la ciudad de Sevilla, es mi voluntad se coloque en el lugar que destinaba para mi estatua, la de San Fernando...»

El 4 fué recibida en Sevilla en audiencia particar por S. M. una comision del ayuntamiento que ofreció a S. M. dos ejemplares de la Corona Prética...

La misma comision ofreció a la Reina un ejemplar de la prisa de la estancia de sus majestades y altezas en Sevilla...

El Sermo. señor duque de Montpensier, presentó a la Reina durante el baile con que obsequió a los Reyes...

El pueblo sevillano demostró durante la permanencia de SS. MM. en aquella población en los dos días 4 y 5, el mismo entusiasmo que en los anteriores...

A las seis y media de la mañana del 6 salieron del palacio de San Telmo SS. MM. y AA. para emprender su viaje a Córdoba...

El domingo último, cerca de las seis de la tarde, anunciaba el silbido de la locomotora la llegada a Córdoba de los augustos hijos de los reyes...

y a su gracia a hermana. La magnífica voz de sus cantos se perdía entre el ruido de las bombas...

Como estaba anunciado, se quemarán en Córdoba varias obras de piroterma el 5 por la noche...

Las salvas de artillería y las sonoras voces de las campanas anunciaron el 6 a las diez y cuarenta y cinco minutos de la mañana...

Al llegar los augustos viajeros a la tienda de la Chaza del Cajo, hasta donde fueron acompañados por el ayuntamiento...

hora apenas podían dar un paso entre la multitud que afloso la roderba con resaca...

Los señores presidente del Consejo y ministros de Estado, Fomento y Marina, que llegaron a la estación de Córdoba...

La diputacion provincial de Córdoba para celebrar la estancia pasajera de SS. AA. RR. el principio de Asturias...

BOLSA.—COTIZ. OFIC. DE HOY 3.

Table with financial data including 'Efectos públs', 'Cant. al cont.', 'Dif. al cont.', etc., with columns for 'Ult. pr.' and 'De jun 2,000'.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

Príncipe.—A las 8.—La comedia en tres actos Bailola de damas.—Baile.—La llave de la que...

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

hermano y queridísima cuñada cargaba mi alma de duelo, y resolví consagrar toda mi vida a llorarlos.

Pero las retortellas del hombre no son mas que quimeras, y a pesar mío, durante el día, durante la noche veía la imagen de aquella que me reprochaba como crímen ocupar mis pensamientos con otra.

En aquellos tiempos, un primo mío que se llamaba Pablo Bertaut, había venido a Dieppe para sus negocios comerciales...

Aunque ya odiase sordamente a mis semejantes en razon a las contrariedades y miserias suscitadas a mi, y que preferiese la soledad a su sociedad...

Un día de otoño que comíamos los tres a la orilla del mar, en casa de Isaac Crocheton, mi primo Pablo declaró con chunga que antes de que se pasase el mes tendría por amiga a la joven más linda que hubiese en la ciudad de Dieppe...

El señor de Bignac, que naturalmente era un gran adulador, y que abundaba en los dichos del que se dejaba cesar voluntariamente y pagaba sus gítonerías...

El continente me seí conmovido, y mi corazón empezó a palpar, porque había observado ya que hacia algunos días que mi primo llevaba en su traje aquella flor de los cas...

«Esa era mi tercera locura, puesto que después de la aflicción que me había causado mi primera amistad había jurado no amar mas que a Dios, en razon del recuerdo que quería conservar de ella...

«Pero como si cediese a una voluntad mas omnipotente que la mia dejó la mesa, y protestando necesitar ir al castillo, abandoné a mis queridos compañeros...

«Cuando vi entre los manzanos de la cerca la casita de Margarita, sentí intenciones de entrar hasta el albergue...

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

«Cuando vi entre los manzanos de la cerca la casita de Margarita, sentí intenciones de entrar hasta el albergue...

«No me atreví a llegar a la puerta temiendo que en la complexion que yo le atribuí, castigase al inocente a sí la vuelta al huerto que rodeaba solamente un soto de zarza rosa...

«Las mentiras nunca faltan a quien ama poco o mucho, y se puede decir de ellas que son la herencia del amor...

«La niña se sonrojó pero no se incomodó: sin embargo vi claramente que sus ojos se llenaban de lágrimas...

«Pero al día siguiente volví al Cercado maldito y continúe yendo los días sucesivos. Algunas veces no la veía, otras veces veía a su padre paseándose con ella en el huerto...

«Perdí la palabra, y sin ver ya me levanté enseñada tan impetuosamente, que con mi escabel eché abajo la mesa y los platos...

«No sabía qué instinto me guiaba, pero a pesar de estar la noche oscura, iba tan derecho en mi camino como si estuviera en la mitad del día...

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Sin embargo, una tarde que había comido con el señor Valvins de Bignac, calentado este por la bebida y convertido en un lindo mozo...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...

«Como era prudente, y como un día que quise robarla un simple beso se encolorizó mucho y me costó gran trabajo que me perdonara...



